

UUDS



ALUMNO: JOCTAN CARBAJAL SALMERON
DOCENTE: ROBERTO BARREDA GARCIA SEDANO
MATERIA: INTRODUCCION A LA MEDICINA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA
CUATRIMESTRE: 1-A
FECHA: 03/12/2022

Problemáticas de la profesión de veterinaria y sus posibles soluciones.

Actualmente la medicina veterinaria y zootecnia es muchos más difícil de lo que se cree, y los peligros a los que se enfrentan los veterinarios son igualmente diversos. Los peligros varían mucho en su tipo y grado de riesgo.

Como cualquier profesión, la medicina veterinaria tiene sus propios riesgos. Incluso pueden ser potencialmente mortales para nosotros, los veterinarios pueden ser mordidos, arañado, pateado, embestido, aplastado, sufrir un envenenamiento por mordedura de serpiente y otros tipos de animales trabajo, incluso ser cortado. Todos estos accidentes tanto daño menor, a moderado, e incluso la muerte. Mientras tanto en la educación superior, como la que actualmente estoy cursando, no se aborda directamente este tema, antes de entrar todo lo pintan como color de rosas, cuando la realidad es otra, no se menciona que el veterinario corre el riesgo directo. Padecer una enfermedad grave, sin mencionar el riesgo de una lesión física con ataques de animales.

En este ensayo mencionaré algunas de las principales problemáticas, con el objetivo de concienciar tanto a los profesionales como a los estudiantes de veterinaria, sobre los peligros Se desempeñan en el desempeño profesional. También pretendo despertar el interés por tomar en serio las cuestiones de seguridad y bienestar en el trabajo de medicina Veterinaria. Todos somos responsables de ser prevenidos y tener cuidado encada caso clínico practicas que tengamos durante toda la vida.

Investigue y el principal riesgo al que se enfrentan los veterinarios es el riesgo biológico, la práctica veterinaria es inherente a la exposición con los animales y sus fluidos corporales (sangre, orina, heces, placenta, saliva, etc.). El riesgo biológico puede definirse como un riesgo de daño potencial para humanos o animales, como hace unas clases vimos la zoonosis, causado por cualquiera de los siguientes agentes: virus, bacterias, clamidia, hongos, parásitos, etc.

En otras palabras: exposición Directamente sobre los contaminantes biológicos como parte del proceso de trabajo. A los veterinarios les apasiona la cría de animales (especialmente bovinos, equinos, porcinos, caprinos) y a algunos otros (la mayoría) los perros y gatos, que igualmente algunos casos clinicos están gravemente enfermos, con bacterias, algunas de estas enfermedades pueden volverse crónicas, y puede llegar convertirse en un proceso debilitante, la mayoría de las enfermedades bacterianas y de importancia son la leptospirosis, la tuberculosis y la brucelosis, etc.

Una posible solución para estos riesgos seria, tomar las medidas de seguridad a la hora de realizar una practica con el manejo del ganado, a la hora de vacunar un perro, tomar cursos sobre el manejo de la fauna silvestre, estar preparado con las herramientas necesarias a la hora de actuar.

Las creencias equivocadas acerca del medico veterinario

El papel del veterinario no solo es tratar a los animales domesticos como la mayor parte de la sociedad cree. Por el contrario, consiste principalmente en desempeñar un papel de control en el sistema que organiza y gestiona la salud pública animal. Esta es su misión oficial y que mucha gente desconoce

Se incluyen los animales criados específicamente para la producción de alimentos (carne, leche, huevos, queso, etc.), así como todos los demás animales salvajes o domésticos cuyo manejo esté regulado por razones de "salud pública", también incluye animales. Por lo tanto, el objetivo final de los veterinarios que trabajan en el servicio público no es realmente curar a los animales, sino proteger la salud humana. Lo hacen tratando o controlando todas las enfermedades que los animales pueden transmitir a los humanos (rabia, leishmaniasis y, en general, todas las posibles enfermedades infecciosas), pero con fines lucrativos. De hecho, si la práctica tiene un efecto beneficioso en la reducción de las enfermedades y el sufrimiento de los animales, esto solo sucede como un "efecto secundario" de la estrategia más general y de control. Creo que la solución para esta mala ideología que tienen hacia el M.V.Z es realizar platicas sobre el trabajo que desempeña el medico en la sociedad y haciendo saber como llegan los alimentos que la gente consume,

mostrando todo el proceso, desde la producción en el campo, hasta el supermercado, con esto doy por terminado mi ensayo, donde abarque 2 temas importantes y con sus posibles soluciones.